

AVISO DE PRIVACIDAD

De conformidad con lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y en su Reglamento, Juvenal Arzabal Rojas, titular de Coaching Financiero Mx, hace de su conocimiento que es responsable de recabar sus datos personales, del uso que se les dé a los mismos y de su protección.

Además de lo anterior, le informamos que Coaching Financiero Mx, tiene domicilio fiscal en: Calle Moliere Exterior 451 A, Interior 13 D. Colonia Granada. Alcaldía Miguel Hidalgo, C.P. 11520, Ciudad de México, México.

Hacemos de su conocimiento que sus datos personales serán resguardados bajo estrictas medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas las cuales han sido implementadas con el objeto de proteger sus datos personales contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizados.

Tratamiento de sus Datos Personales

Hacemos de su conocimiento que sus datos personales serán tratados y resguardados con base en los principios de licitud, calidad, consentimiento, información, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad, consagrados en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y su Reglamento.

Finalidad en el tratamiento de sus datos personales:

Recopilamos sus datos personales, por lo que solicitamos su consentimiento a través del presente Aviso de Privacidad con el objeto de utilizarlos para los siguientes fines:

- Para poder realizar los servicios de coaching, cursos, diplomados y similares en materia de finanzas, economía e inversiones.
- Para contactarlo y enviarle información relevante respecto de temas de nuestros servicios.
- Informarle de cambios en las condiciones y términos del presenta Aviso de Privacidad
- Evaluar los servicios prestados.

Para los fines expuestos previamente requerimos obtener sus siguientes datos personales:

- Nombre completo
- Domicilio
- Teléfono celular con WhatsApp
- Correo electrónico
- Ingreso promedio mensual

Medios para el ejercicio de sus derechos como titular de los datos personales:

Como titular de los datos personales objeto del presente Aviso de Privacidad usted podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición (Derechos ARCO), mismos que se consagran en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y en su Reglamento.

Así mismo podrá revocar el consentimiento otorgado para el uso de sus datos personales.

En cualquiera de estos supuestos, puede realizar su solicitud mediante el envío de un escrito con su nombre completo, motivo de la solicitud y firma a la dirección de correo electrónico: contacto@coachingfinancieromx.com.

Con la finalidad de poder atender su solicitud, ésta deberá satisfacer todos los requisitos estipulados en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los particulares y en su Reglamento.

Cambios al presente Aviso de Privacidad:

El presente Aviso de Privacidad podrá ser modificado en el futuro. En todo caso, cualquier modificación al mismo se hará mediante la publicación del mismo en la siguiente página web: <https://coachingfinancieromx.com/>

Fecha de última actualización 20 de Julio de 2023

Por su seguridad, el Aviso de Privacidad vigente estará disponible en todo momento en la página web antes señalada.